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Einen Förderfonds für die Münchner Musikszene einrichten

Antrag

Das Kulturreferat wird beauftragt, einen Fonds einzurichten, um die Münchner Musikszene zu 
unterstützen. Dafür sind 30.000 € bereit zu stellen. 

Begründung

Die immens gestiegenen Energiekosten treffen auch Clubs, Festivals und Musikveranstaltungen in 
München stark. Nach den Einschränkungen durch die Corona-Pandemie stellt es viele Betreiberinnen 
und Betreiber erneut vor sehr große Herausforderungen. Es droht, dass besondere Festivals und 
Aktionen nicht mehr stattfinden können, wie beispielsweise die gerade abgesagte Alien Disco. Um 
diesen Einrichtungen unter die Arme zu greifen, soll ein Förderfonds eingerichtet werden, aus dem 
die Veranstalterinnen und Veranstalter die gestiegenen Kosten für Energie kompensieren können.
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